

## TENIS

# Aprender jugando y compitiendo

El Polideportivo fue sede del tercer encuentro de tenis infantil interclub. La escuela formativa de la AMM ganó en todas las categorías



**Encuentro de Escuelas de Tenis.** Formación y sana competencia entre clubes

El domingo 26 de noviembre, nuestro Polideportivo fue el anfitrión del tercer Encuentro de Escuelas de Tenis del que participaron Argentinos Juniors y Sportivo Italiano.

El coordinador del Área Tenis de la AMM, Marcelo Espinoza, explica: “Con el transcurso de estas jornadas hemos visto **un enorme progreso en los niños y niñas**. Esto ratifica lo importante que es para la formación, la competencia en un ambiente seguro de diversión”.

Para 2024, se proyecta integrar a esta iniciativa a dos clubes más. “La idea es que cada institución oficie de anfitriona una vez por semestre, sumando así diez encuentros anuales”, cuenta Espinoza.

La AMM **venció en todas las categorías:** Etapa Roja (de 7 a 9 años) dividida en A y B y Etapa Naranja (hasta 11 años). Los ganadores fueron: Manuel Magallanes Valente, Isabella Cicciorossi, Tamara Cazón, Martina Méndez Carranza, Dante Caruso Chiesa y Camila Infesta.



**Escuela Formativa.** Actividades de cierre

### Encuentro de fin de año

Además, el 10 de diciembre fue el cierre anual de la Escuela Formativa. Participaron casi cien niños y niñas que realizaron juegos recreativos tennísticos junto a sus familias.

En total, **más de ciento setenta personas** disfrutaron de una hermosa jornada en el Polideportivo a puro sol, tenis y risas.

Vivimos un nuevo récord para 2023. “Muy emocionante ver a felices todos los chicos con los que transitamos el año”, concluye Espinosa.



### Fiesta de fin de año

La noche del sábado 25 de noviembre fue la fiesta de tenis de cierre del año, que se realiza desde el 2013. Con la participación de más de ciento treinta socios, socias y familiares, el encuentro tuvo un nuevo récord de participación. Se entregaron los premios de los diferentes torneos en todas las categorías. Se realizaron sorteos y se compartió baile y música. “Es muy lindo ver a toda la comunidad de tenis crecer día a día y que, más allá de la sana competencia, todos y todas logren ir entablando una hermosa amistad”, dijo Marcelo Espinoza.